

Número 6483

CARAVACA DE LA CRUZ

Por Novelmar, S.L., se ha solicitado licencia municipal para el establecimiento, apertura y funcionamiento de una actividad de cantera de la sección «A» de caliza ornamental denominada «Rosita», con emplazamiento en finca de Las Peñas, Benablón, de este municipio.

Lo que se hace público en virtud de lo dispuesto en el artículo 30,2.a) del Reglamento, de 30 de noviembre de 1961, para que, quienes se consideren afecta-

dos puedan formular las reclamaciones pertinentes durante el plazo de diez días hábiles.

Caravaca de la Cruz, 14 de mayo de 1990.—El Alcalde.

Número 6484

MAZARRÓN**EDICTO**

Por don Antonio del Vas García ha sido solicitada licencia municipal para

el establecimiento, apertura y funcionamiento de una actividad de explotación porcina con emplazamiento en paraje «Los Hernández», pedanía de Gañuelas de este municipio.

Lo que se hace público en virtud de lo dispuesto en el artículo 20, 2, a) del Reglamento de 30 de noviembre de 1961, para que, quienes se consideren afectados puedan formular las reclamaciones pertinentes durante el plazo de diez días hábiles.

Mazarrón, 20 de marzo de 1990.—El Alcalde.

V. Otras Disposiciones y Anuncios

Número 6581

SANATORIO NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO, S.A.

Se convoca a Junta General Ordinaria, que tendrá lugar en la Sala de Juntas de este Sanatorio Médico Quirúrgico Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, S.A., calle Sebastián Feringán, número 12, Cartagena (Murcia), el día 27 de junio de 1990, a las 19 horas en primera convocatoria y el día 28 del mismo mes y a la hora citada, en segunda convocatoria con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta anterior.
2. Memoria anual del Presidente del Consejo de Administración.
3. Aprobación, si procede, de cuentas y balances del año 1989.
4. Distribución de los resultados obtenidos.
5. Elección y reelección, si procede, de nuevos miembros del Consejo de Administración.
6. Ruegos y preguntas.

Cartagena, 23 de mayo de 1990.—La Presidente del Consejo de Administración.

Número 6551

COLEGIO OFICIAL AGENTES DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA**EDICTO**

Previa la tramitación del oportuno expediente, ha sido autorizada la clausura

de una oficina inmobiliaria en Los Alcázares, ubicada en calle Cartagena, s/n, edificio «Feria», bajo la dirección de don Antonio-Luis Vera Jorquera, Agente inscrito en este Colegio con el número 194.

Lo que se hace público a los efectos oportunos y para general conocimiento.

Murcia, vr. 23 de marzo de 1990. El Vicepresidente.

Número 6591

UNIVERSIDAD DE MURCIA**Resolución de la Universidad de Murcia por la que se anuncia concurso público para el suministro de diverso material de limpieza**

Objeto. Suministro regular de diverso material de limpieza y entrega del mismo en las dependencias previstas al efecto por esta Universidad.

El suministro está dividido en dos lotes que darán lugar a dos diferentes adjudicaciones y, consiguientemente, a dos diferentes contratos.

El lote primero se refiere a productos de droguería; el lote segundo tiene por objeto productos de papel y asimilados.

Presupuesto y forma de adjudicación. El gasto máximo aprobado para cada uno de los lotes y hasta el 31 de diciembre de 1990 es el siguiente:

- Lote 1: 1.694.040 pesetas.
- Lote 2: 619.500 pesetas.

La adjudicación de los correspondientes contratos se realizará por concurso público.

Fianza provisional. Los licitadores deberán presentar una fianza provisional de 25.000 pesetas para cada una de las licitaciones a que concurren.

Exposición de pliegos. Los pliegos y el modelo de proposición económica se encuentran de manifiesto en la sección Contratación de Obras y Suministros de esta Universidad, sita en el edificio del Rectorado, denominado «Convalecencia», en Avenida Teniente Flomesta.

Documentación a presentar por los licitadores. La que exige el pliego de bases que rige estos suministros.

Plazo de presentación de proposiciones. Comenzará al día siguiente de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», y finalizará al término de veinte días hábiles desde aquélla y hasta las 13 horas del último día.

Examen de la documentación y apertura de proposiciones económicas. Se realizará en la Sala de Juntas del Rectorado a las doce horas del tercer día hábil posterior a aquel en que finalice el plazo de presentación de proposiciones, salvo que recayera en sábado, en cuyo caso se trasladará al primer día hábil posterior a éste.

Murcia, 11 de junio de 1990.—El Rector, Antonio Soler Andrés.